

7. News Letter

Liebe Unternehmerinnen und Unternehmer

Die GEWA Schatzinsel 2012 im Schwimmbad Eichholz war ein voller Erfolg. Über 90 innovative Unternehmen aus Biberist, beider Gerlafingen und Lohn-Ammannsegg zeigten uns während drei Tagen Ihre Schätze, Ihre Produkte und Ihre Dienstleistungen. Dies zog über



15'000 Zuschauer in die Badi. Das spezielle Ambiente mit der Zeltstadt verleitete die Gäste zum Verweilen und das gut abgesteckte Rahmenprogramm überzeugte mit Musik, Gastronomie, Sport und Spiel Gross und Klein zum Mitmachen.

Hervorragende Produkte, gut gelauntes Messepublikum, bestes Standortmarketing - so etwas braucht es wieder! Das OK der GEWA Schatzinsel wurde deshalb von den beiden Gewerbevereinen angefragt und zeigt wieder Flagge. Das GEWA-Banner für 2017 ist gehisst und die Planung läuft. Das Ziel 2017 eine eindrückliche und erfolgreiche Leistungsschau in einem ähnlichen Rahmen anzuknüpfen und zu festigen ist fixiert.

Sind Sie im 2017 mit dabei, wenn die Schätze aus der Region präsentiert werden?

Wir erwarten eine grosse Resonanz, freuen uns, wenn Sie als Aussteller, Besucher oder Sponsor die GEWA Schatzinsel 2017 bereichern.

Konrad Imbach, Präsident

GEWA Schatzinsel 2017



Die regionale Gewerbeausstellung vom 12. bis 14. Mai 2017.

Das OK freut sich, dass das Projekt der GEWA Schatzinsel 2017 zügig voranschreitet.

Das OK bestehend aus bestandenen GEWA Fachleuten und Neulingen hat sich an mehreren Sitzungen Gedanken zur GEWA 2017 gemacht. Verschiedene Varianten wurden überprüft und verworfen, so auch die Lösung wie das letzte Mal in der Badi Eichholz. Wir sind überzeugt, dass wir mit der GEWA Schatzinsel 2017 die Tradition und Werte unserer Gewerbeausstellungen weiterführen können. Konkret heisst das Qualität, eine eindrückliche, spezielle, vielfältige und unvergessliche Leistungsschau 2017. Wir sind nach der Schatzinsel 2012 abgetaucht und tauchen nun mit neuen Ideen, neuer Kraft und neuem Konzept wieder auf.

Kurs Nord-Nord-West, drei Grad vorlastig

Der eingeschlagene Kurs ist richtig. Sind Sie selber aktiv mit dabei, wenn wir die grossen Hallen der Papieri ein letztes Mal für die Bevölkerung zugänglich machen. Sind Sie Zeuge, wie viele der über 3000 ehemaligen Mitarbeiter und Zulieferer der Papierfabrik es sich nicht nehmen lassen, der Familie, den Kindern zu zeigen, wo sie in der Papieri einst gearbeitet haben.

Ortung und Peilung aktiv

Das Papierfabrikareal ist für unser Vorhaben ein riesen Gewinn. Für den Aussteller eröffnen sich neue Möglichkeiten der Präsentation und für den Zuschauer gibt es viel zu bestaunen. Hohe Gerüstbauten, Bagger, Produkte meterhoch über den Köpfen des Publikums. Der Innovationskraft sind (fast) keine Grenzen gesetzt.



Papieri Biberist (ehemalige Papierfabrik) wurde 2012 von der Schweizer Arealentwicklerin HIAG Immobilien übernommer

Batterie- und Sauerstoffkapazität vorhanden

Die Crew, das OK, hat eine hohe Moral und ist in der entscheidenden Phase auf unser Ziel "eine eindrückliche, spezielle und unvergessliche Leistungsschau 2017" fokussiert. Dazu gehören Kinderhort, Muttertagsspecial, Tombola, Wettbewerbe und ebenso die Organisation und Auftritte unserer vielseitigen Vereine. Für ein familien- und gewerbefreundliches Ambiente wird gesorgt.



Wassereinbruch, Luken und Schotten schliessen

Damit dies nicht passiert ist unsere Region gefragt. Die Anmeldungen zur GEWA wurden in den vergangen Tagen den Gewerbetreibenden per Post zugestellt und sind auch auf unserer Internetseite (www.gewerbe-Biberist.ch) abrufbar.

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen und auf Ihren Besuch in der Unterwasserwelt vom 12. bis 14. Mai 2017

Übrigens 1

Profitieren Sie als schnellentschlossenes Unternehmen bis zum 16. Februar 2016 von den Sonderkonditionen und melden Sie sich für die GEWA 2017 an!

Sozialstern für die Büetiger AG

Für ihr soziales Engagement wurde die Firma Büetiger AG mit dem «Solothurner Sozialstern» ausgezeichnet. Sie bietet Personen mit psychischen Beeinträchtigungen Praktika an und eine Person arbeitet zudem fest im Betrieb.

Die Firma Büetiger AG, arbeitet in der grafischen Industrie, produziert Druckerzeugnisse und hat sowohl Kommunikation, Druckvorstufe wie auch die spätere Bearbeitung des Papiers im Angebot. Gut 50 Mitarbeiter arbeiten in Biberist.

Der «Solothurner Sozialstern» ist für Betriebsleiter Lukas Büetiger eine schöne Anerkennung der Arbeit. Soweit möglich, wolle man sich sozial engagieren. Deshalb hat die Firma aus Biberist bereits Dutzende von Praktika an Personen vergeben, die psychische Beeinträchtigungen haben.

Sozial sein ist nicht ganz überall im Betrieb möglich, im Druckbereich



(Foto Bähram Alagheband/SRF)

beispielsweise geht das nicht. Hingegen ist in der Ausrüsterei, wo Druckbögen zugeschnitten oder weiterverarbeitet werden, sogar eine solche Person fest angestellt.

Gewerbe Region Biberist gratuliert der Büetiger AG zum Sozialsten.

Übrigens 2

Reservieren Sie sich heute schon das Datum der GV 2016. Sie findet am **25. Mai 2016 in der Reusserhalle** statt.

Biberoptik Mohyla wird Biberoptik Hausmann



Nach 32 Jahren haben Toni und Rosmarie Mohyla die Biberoptik T. Mohyla auf den 1. Januar 2016 übergeben. Ihre Nachfolger sind Denise und Richard Hausmann. Beide kennen den Betrieb schon viele Jahre: Denise Hausmann absolvierte hier ihre Ausbildung und arbeitet mit Unterbrüchen seit 1998 im Betrieb. Richard Hausmann kam 2006 zur Biberoptik, er ist eidgenössisch diplomierter Augenoptiker und Kontaktlinsenspezialist. Gewerbe Region Biberist bedankt sich bei Toni und Rosemarie Mohyla für die treue Mitgliedschaft. Wir wünschen Denise und Richard Hausmann viel Glück in ihrem unternehmerischen Wirken.

Übrigens 3

Sie möchten auf unserer Homepage www.gewerbe-biberist.ch auch mit Ihrem Logo und einem Begleittext erscheinen, so senden Sie uns den Text und Ihr Logo. Haben Sie Fragen dazu. Rufen Sie uns doch einfach an.

Agenda

25. Mai Generalversammung 2016

Gewerbe Region Biberist

September Gewerbe Ride

November Industrieapéro

12.-14. Mai 2017 GEWA-Schatzinsel

Besuchen Sie unsere Homepage: www.gewerbe-biberist.ch